

Vendredi 21 juin 2019

La Dataweek : la semaine de la donnée numérique à Marseille *parce que la donnée c'est bien... l'innovation publique c'est mieux*

A partir de ce lundi 24 juin et jusqu'au vendredi 28 juin, l'open data sera à l'honneur à Coco Velten à Marseille (1^{er} arrondissement). Une semaine de rencontres, de formations, de conférences et de tables rondes autour de l'ouverture des données et de l'innovation publique, avec pour ambition de rapprocher institutions et entreprises.

■ Les enjeux de l'ouverture des données publiques

Tout au long de cette semaine les agents de la fonction publique et le grand public pourront bénéficier de formations notamment sur l'ouverture des données numériques, mais aussi participer à des conférences sur les enjeux de l'open data, l'intelligence artificielle, ou encore sur le récent règlement général sur la protection des données (RGPD).

La préfecture de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur fédère autour de cette semaine 14 services de l'État, le Centre Régional de l'Information Géographique (CRIGE), la société Dataactivsit, Aix-Marseille French Tech, l'association Code4Marseille qui regroupe 6 écoles labellisées GEN (Simplon, le Wagon, Webforce3, Wild Code School, la Passerelle de l'école Centrale de Marseille et 3W Academy) ainsi que plusieurs collectivités (la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, la Métropole Aix-Marseille-Provence).

■ Un hackathon sur deux jours

Le hackathon, le marathon de l'innovation se déroulera les 27 et 28 juin. Startups, associations et membres de la société civile sont invités à inventer des nouveaux outils, offrant des services innovants pour les usagers, les citoyens et les consommateurs.

Les défis à relever s'articulent autour de quatre grandes catégories :

- Co-construction de services & crowdsourcing (production participative) ;
- Datavisualisation, observatoire du territoire et cartographie ;

CONTACT PRESSE

Service de la communication interministérielle – 04 84 35 40 00

Retrouvez le Préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Préfet des Bouches-du-Rhône
www.bouches-du-rhone.gouv.fr – www.paca.gouv.fr –  @prefet13



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PRÉFET DE LA RÉGION
PROVENCE-ALPES
CÔTE D'AZUR

- Nouveaux services innovants pour les citoyens et les agents de l'État ;
- Administration numérique, gestion de projets, outils de pilotage.

À l'issue de ce hackathon, trois équipes seront récompensées pour leur projet, avec le versement d'une dotation financière (jusqu'à 5 000 euros). Le projet vainqueur sera accompagné par les équipes de la préfecture de région et du CRIGE durant trois mois.

La Dataweek vise à positionner l'État comme facilitateur et soutien d'initiatives citoyennes visant l'amélioration des services publics à travers l'ouverture des données publiques.

Cette semaine doit permettre d'impulser des outils numériques d'intérêt général utilisant des données publiques mises à disposition par les services de l'État.

Pour en savoir plus sur le programme : <https://www.dataweek.fr/>

CONTACT PRESSE

Service de la communication interministérielle – 04 84 35 40 00

Retrouvez le Préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Préfet des Bouches-du-Rhône
www.bouches-du-rhone.gouv.fr – www.paca.gouv.fr –  @prefet13